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議員名 山北 正久 

担当部 農林水産部 担当課 農業水産課 

質問年月日    平成２３年９月８日 

質問項目  二枚貝の養殖について 

【質問要旨】 

漁業振興策として、二枚貝の養殖の推進が必要と思うが、今後どう取り組むのか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：農林水産部長】 

 二枚貝の養殖については、漁協をはじめ関係機関の意向を踏まえ、今後、検討したい。 

 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２８年４月１日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２８年６月３日現在 

 国の補助事業を活用して、アサリ、アオヤギの移植や沈着促進を平成２８年度に実施す

る。 

 

 


